

Das Landesverwaltungsgericht Oberösterreich, der Fachbereich „Öffentliches Recht“ der JKU und die Direktion Verfassungsdienst des Amtes der Oö. Landesregierung bekennen sich zur Kooperation

Am 22. September 2014 fand an der Johannes Kepler Universität der bereits 3. Linzer Verwaltungsgerichtstag statt. Die zahlreichen Vortragenden zogen eine erste durchwegs positive Zwischenbilanz aus neun Monaten Verwaltungsgerichtsbarkeit erster Instanz und zeigten sowohl aus praktischer als auch aus wissenschaftlicher Perspektive auf, welche Herausforderungen die neue Rechtslage für alle Beteiligten mit sich bringt.

Das Landesverwaltungsgericht Oberösterreich, der Fachbereich „Öffentliches Recht“ der Johannes Kepler Universität Linz und die Direktion Verfassungsdienst des Landes Oberösterreich nahmen diese Veranstaltung zum Anlass, ihre Kooperation zu bekräftigen.

Der ständige fachliche Austausch zwischen Wissenschaft und Praxis ist von enormer Bedeutung für eine erfolgreiche und qualitätsbewusste Erfüllung der den Kooperationspartnern obliegenden Aufgaben und damit für die Attraktivität des Lebensraumes und Wirtschaftsstandortes Oberösterreich. Der Fachbereich „Öffentliches Recht“ der JKU, das Landesverwaltungsgericht Oberösterreich und die Direktion Verfassungsdienst des Landes Oberösterreich sind sich dieser Bedeutung bewusst und bekennen sich daher im Interesse der Bürgerinnen und Bürger des Landes Oberösterreich zur Fortführung der Zusammenarbeit. Geplant sind etwa die gemeinsame Abhaltung von Fachtagungen und Symposien – konkret die Veranstaltung des 4. Linzer Verwaltungsgerichtstags 2015 –, die Herausgabe gemeinsamer Publikationen zu aktuellen Fragestellungen und die Abhaltung gemeinsamer universitärer Lehrveranstaltungen.

Die Erneuerung der Kooperationsvereinbarung ist ein Bekenntnis aller Beteiligten, die mittlerweile gut bewährte Tradition gemeinsamer Aktivitäten zur Nutzung von Synergien im Bereich der Aus- und Fortbildung sowie den wechselseitigen Dialog zwischen Wissenschaft und Praxis fortzuführen.



Präsident des Landesverwaltungsgerichts Oberösterreich Dr. Johannes Fischer, Landesamtsdirektor Dr. Erich Watzl, Univ.-Prof. Dr. Andreas Janko, Landtagsdirektor Dr. Wolfgang Steiner Foto: Land OÖ/Stinglmayr



Mag. Alfred Kisch

Vizepräsident

Rückfragenhinweis:

Dr. Markus Brandstetter

Pressesprecher

+43 732 7075 18039

markus.brandstetter@lvwg-ooe.gv.at